
CARTA ABIERTA 
DE LOS HABITANTES DE JERICÓ Al OBISPO DE JERICÓ 

NOEL ANTONIO LONDOÑO BUITRAGO 

Jericó, enero 20 de 2023 

"Como pastor apacentará s11 rebalio, 
en su brazo recogerá los corderos, y en su seno {los} llevará; 
g11iará con c11idado a las recién paridas" lsaías 40:11. 

Los habilanles de Jericó abajo firmantes, en representación de más de mi l jericoanos, queremos manifestar nuestro 
malestar por la postura que ha tenido el señor Obispo de la Diócesis de Jericó, Noel Antonio Londoño Buitrago frente 
a la discusión del proyecto minero Quebradona. Consideramos que en lugar de ser un mediador para resolver las 
diferencias entre los que están a favor y en contra de este proyecto, ha tomado una postura en contra desde hace varios 
años propiciando un ambiente de polarización y exclusión que no le hace bien a nuestro territorio. 

Muchos de nosotros que somos católicos, creemos que su papel como representante de la Iglesia Católica es propiciar 
por un entorno de unidad y armonía entre los habitantes, no generar sentimientos negativos ni juicios mal 
intencionados como lo ha expresado en varios medios de comunicación como en el diario El Espectador el 22 de junio 
de 2022 donde dijo que "La AngloGold Ashanti entró mintiendo a Jericó "1 y dice que la empresa da "limosnitas, 
camisetas de ciclismo a los niños, dinero mensual a la Alcaldía" y que la mayoría de Concejales de Jericó están 
cooptados. Afirmaciones que incluso nos deshonran al dar a entender que los que estamos a favor de este proyecto 
minero lo hacemos por migajas. 

Con todo respeto señor Obispo, el hecho de no pensar como usled no nos hace inferiores. En el mundo no existen 
verdades absolutas. Lo que sí debemos hacer como sociedad es lograr convivir en la diferencia sin necesidad de 
faltarnos al respeto. En Jericó, como en la región, siempre hemos sabido tramitar nuestras diferencias apoyados en el 
diálogo asertivo y civi I izado. 

Ojalá que desde su rol como máxima autoridad re ligiosa en Jericó y el suroeste, tuviera más protagonismo en la 
sociedad ayudando a superar buena parte de los retos que tenemos: alimentar el espíritu de las juventudes para que 
encuentren un futuro promisorio: forta lecer el tejido social para evitar la polarización apoyados en la fe y la confianza: 
cuidar de su rebaño, siendo mediador cuando hay diferencias y así tener una región más justa, próspera y en paz. 
Nosotros vemos en el proyecto Quebradona una oportunidad para generar calidad de vida en el territorio. No tenemos 
por qué ser víctimas de bullyng, por creer en este proyecto, como se ha visto en su presencia. 

El cobre como lo dice el libro de Deuteronomio 8:9, hace parte de la abundancia de la tierra y debe servir para 
beneficio de la humanidad: "Hay una tierra donde comerás el pan sin escasez, donde nada te faltará; una tierra 
cuyas piedras son hierro, y de c11yos montes sacarás cobre". 

Convivamos en armonía, señor Obispo. Nosotros creemos firmemente que en Jericó y el suroeste, todos cabemos. 
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1 https://www.elespectador.com/investigacion/la-anglogold-ashanti-entro-mintiendo-a-jerico/ 


